

NOTA DE PRENSA N° 051-2014-HNHU/DG

HOSPITAL NACIONAL HIPÓLITO UNANUE INICIA PROCESO DE AUTOEVALUACION

- **La finalidad es ser un Hospital acreditado como que brinda servicios de calidad y seguridad para el paciente.**



El Hospital Nacional Hipólito Unanue inicia los procesos de Autoevaluación para su Acreditación como hospital que brinda servicios de calidad y seguridad para el paciente, cuyo resultado podría ser elevado a SUSALUD de alcanzar el 85% de cumplimiento de los 21 macroprocesos de calidad.

La Autoevaluación es un proceso estratégico que garantiza los estándares de eficacia tanto para el usuario interno (trabajadores de la institución), como para el usuario externo (pacientes).

El Dr. Jesús Huaranca Parrales, Jefe de la Oficina de Gestión de la Calidad del Hospital Hipólito Unanue, presentó a la Dra. Katherine Guzmán Quiñones como la representante del Proceso de autoevaluación en este nosocomio.

La Dra. Guzmán, presentó a los 30 evaluadores internos y explicó que hay un evaluador por cada macroproceso. Acotó, además que el proceso de evaluación para hospitalización toma aproximadamente 30 días.

La meta de este importante proceso es garantizar que los pacientes estén no solamente bien atendidos sino que no pierdan tiempo esperando por información respecto a su estado de salud, medicamentos, espera para hospitalización, para ingresar al centro quirúrgico o tiempo de espera para su atención en consultorios externos.



El Agustino, 01 de Octubre de 2014

OFICINA DE COMUNICACIONES